

誠実

第1学年学年通信
2020年4月30日
第2号

～家庭での過ごし方について～

入学式から3週間が経ち、例年なら少しずつ中学校生活に慣れてきている頃です。しかし、休校のため授業がほとんど行われておらず、自主学習で何をすれば良いか困っているお子様も多いのではないのでしょうか。そこで1つご提案です。今回の課題（特に数学・理科）は小学校の内容の課題を出しています。この内容は今から学習する内容に直結しています。忘れていた内容は小学校の教科書等で確認しておくことで、授業の内容がかなり理解しやすくなります。休校の今だからできることもあるのです。お子様の家庭学習の参考にしてください。

入学おめでとう

4月8日には入学式、9日には新入生歓迎会が行われました。真新しい制服を身に付け、「はい」と大きな声で返事をした入学式。先輩方の分かりやすく、そして迫力ある委員会や部活動の紹介。そして、部活見学。いよいよ「中学生」になったんだなあという実感がわいてきたのではないのでしょうか。授業時間の長さや部活動、生活のきまりなど、中学校は小学校の生活とは大きく変わってきます。初めは慣れないことばかりかもしれませんが、将来の夢の実現のためにどれも必要なことばかりです。先生方や頼れる先輩もたくさんいます。分からないことは質問するなどして、先輩のような誇れる「岩中生」となれるようにがんばっていきましょう。



GW中の過ごし方

4月15日より休校になってしまいました。体調管理や外出の自粛はできているでしょうか。本来なら楽しみなゴールデンウィークではありますが、山口県内でもコロナウィルスの感染が拡大している状況です。引き続き、外出を自粛し、体調管理に努めるようにしてください。休校が解除され、元気なみなさんと会えることを楽しみにしています。

- ① 不要不急の外出をしない。(通院は除く)
- ② 早寝、早起きをし、バランスのよい食事をとる。
- ③ 適度に身体を動かす。(ストレッチなど)
- ④ せっけんを使って、丁寧に手洗いうがいをする。(アルコール消毒ができる人は消毒も。)
- ⑤ せきがでるときはマスクをしたり、ハンカチなどで口を覆ったりする。
- ⑥ 毎朝、体温を測る。

※熱やかぜのような症状がある場合は、出席停止となります。休校が解除された場合、体調が悪い時は、家庭で過ごし、必要な場合は医療機関を受診するようにしてください。
※登校するときは、マスクが家にある人は、マスクをつけるようにしてください。

